

# Tierra de fuego, hielo y auroras

Isla de volcanes e inmensos glaciares , geiseres y cascadas de hielo.



**DESDE 2718€ | 8 DÍAS**

# Itinerario

---

## DÍA 1 REIKIAVIK

Hoy llegada y traslado hasta el hotel en bus de línea regular( sin guía ). Si llega temprano a Reykjavik, podrá explorar el casco antiguo de Reykjavik, donde se encuentran numerosos museos y galerías. Reykjavik dispone de una multitud de restaurantes y cafeterías, una forma excelente de entrar en contacto con la capital islandesa.

Alojamiento BERJAYA ICELAND REYKJAVIK NATURA

## DÍA 2 CÍRCULO DORADO

Desayuno en el hotel. Su guía les esperará en la recepción del hotel. Salida hacia el Parque nacional de Þingvellir " la llanura del parlamento", donde se reunirá el antiguo parlamento islandés a las orillas del lago más grande de Islandia, Þingvallavatn. Continuarán el recorrido hacia la zona geotérmica de Geysir con sus solfataras y géiser activo Strokkur. Terminarán la visita con una de las cascadas más hermosas de Islandia, Gullfoss o " La cascada dorada ", que es igual de espectacular en verano como en invierno cuando está congelada. Cena y noche en la región de Hella.

Alojamiento LANDHOTEL

## DÍA 3 LA COSTA SUR

Desayuno en el hotel. Recorrerán la costa sur de Islandia y se detendrán para admirar espectaculares cascadas de Seljalandsfoss. La región está dominada por volcanes célebres como Eyjafjallajökull y Katla, que se esconden bajo casquetes glaciares. Visita de Reynisfjara,

probablemente la playa más hermosa de Islandia con sus arenas negras e imponentes columnas basálticas. Harán una parada en Vik, un pueblo encantador donde presenciarán algo increíble: ¡ la recreación de una erupción volcánica! Verán rocas de lava reales calentadas hasta crear un flujo de lava resplandeciente que fluye ante sus ojos. También aprenderá sobre volcanes y las formas en que han contribuido a la formación de Islandia. A continuación, se atraviesa Eldhraun, un impresionante campo de lava formado en 1783 tras la erupción más importante de la historia de Islandia. En invierno, la nieve transforma este paisaje en un lugar muy misterioso. Más tarde, llegarán al encantador pueblecito de Kirkjubæjarklaustur, antiguo hogar de un convento católico del siglo XII. Cena y noche en la región de Kirkjubæjarklaustur.

Alojamiento KLAUSTUR HOTEL

## DÍA 4 PARQUE NACIONAL DE VATNAJÖKUL Y FIORDOS DEL ESTE

Desayuno en el hotel. Ayer experimentaron el fuego islandés. Hoy experimentarán la zona de los glaciares islandeses. Recorrerán la extensión desértica de Skeioarársandur hasta la región de Skaftafell, que ofrece numerosas opciones de senderismo. Esta hermosa región forma parte del parque nacional más grande de Europa: Vatnajökull. Desde Skaftafell, se dirigirán hacia la extraordinaria laguna glaciar de Jökulsaríón para contemplar icebergs flotantes que se separan del glaciar, y con un poco de suerte incluso podrán ver algunas focas curiosas. Cerca de allí se encuentra la Playa de diamantes, de una

espectacular belleza con sus trozos de icebergs fundiéndose en una playa de arena negra. Podrán disfrutar de magníficas vistas del glaciar Vatnajökull durante todo el trayecto por carretera. Continuarán hacia la parte más antigua de Islandia, el este, con sus fiordos formados por antiguos glaciares y, como fondo, sus volcanes apagados y sus encantadores pueblos pesqueros. Cena y noche en la región de fiordos del este.

Alojamiento VALASKJÁLF HOTEL

## **DÍA 5 EL LAGO MÝVATN**

Desayuno en el hotel. Explorarán los grandes espacios de la llanura desértica de Möörudalsöraefi para dirigirse hacia la región del lago Mývatn. En de Möörudalsöraefi visitarán una cafetería en una granja histórica que resulta ser la hacienda a mayor altura de Islandia. Aquí degustarán algunos dulces de sabor islandés. Continuación hacia el paso de Námaskarö para admirar las solfataras, fumarolas y el bonito paisaje que ofrece la mezcla de vivos colores de la zona. Descubrirán la belleza natural del lago Mývatn, con sus extrañas formaciones de lava de Dimmuborgir y los pseudocráteres de Skútustaöir. La región es muy mística, sobre todo en invierno. Es fácil entender por qué ha sido un lugar de invierno famoso para rodajes de películas como " Juego de tronos". Cena y noche en la región del lago Mývatn, un lugar idóneo para observar las auroras boreales si las condiciones son favorables.

Alojamiento LAXA HOTEL

## **DÍA 6 AKUREYRI Y LA COSTA NORTE**

Desayuno en el hotel. Durante el trayecto al ajetreado puerto de Akureyri, harán una parada para contemplar la magnífica cascada de Goïafoss. Visitarán la encantadora ciudad de Akureyri, la segunda ciudad de Islandia en términos de población, y los baños geotérmicos de

Skógarböomd ( la laguna forestal ). El recorrido por una zona de montañas majestuosas y desfiladeros estrechos les conducirán a la región histórica de Skagafjörour, muy reputada por su cría de caballos. Probablemente podrán contemplar numerosos grupos de caballos pastando en los campos. En la región también abundan los lugares históricos y las leyendas de la época de los vikingos, hasta principios del siglo XX. Visitarán Glaumbaer, una granja de turba y hierba habitada entre el siglo XVIII y 1947. Hoy en día es un museo apasionante donde podrán ver cómo vivían los islandeses antiguamente en el campo, con tradiciones que se remontan a la época de los vikingos. Continuarán hacia la costa norte pasando por los pueblos de pescadores como Blönduós. Se atraviesa el altiplano de Holtavölrouheioi para llegar a la región de Borgarfjordur. Esta zona de campos de lava fue una de las primeras partes de Islandia que colonizaron los vikingos. Aquí hay varios lugares conectados a las sagas islandesas: Reykholt es el lugar donde se instaló Snorri Sturluson, poderoso jefe del siglo XII. Hoy en día aún pueden visitar la fuente caliente donde se relajaba. Snorri es el autor de la importante " Edda en prosa", que ha permitido preservar la mitología y las leyendas nórdicas para las generaciones futuras. Cena y noche en la región de Borgarfjörour.

Alojamiento VARMALAND HOTEL

## **DÍA 7 BORGARFJÖROUR – REIKIAVIK**

Desayuno en el hotel. Explorarán la región fértil de Borgarfjörour. Admirarán las cascadas pintorescas de Hraunfossar y de Barnafoss, y descubrirán Deildartunguhver, la fuente caliente más potente de Europa. El agua caliente de esta zona suministra energía geotérmica a la mayoría de las zonas vecinas. Regreso a Reykjavik, donde su guía se

despedirá en el hotel. La tarde es libre para que puedan disfrutar de las actividades que prefieran.

Alojamiento BERJAYA ICELAND REYKJAVIK  
NATURA

Desayuno en el hotel ( puede ser ligero si el vuelo es muy temprano ). A la hora prevista, traslado en autobús de línea regular al aeropuerto para tomar el vuelo de regreso.

## **DÍA 8 REIKIAVIK**

# ¿Qué incluye?

---

- 7 noches de alojamiento y desayuno
- 5 cenas
- Traslado llegada y salida en bus regular ( sin guía)
- Recorrido circuito en bus con guía habla hispana
- Llavero de la Asociación Islandesa de búsqueda y rescate
- Puesta a disposición de un kit especial para cazar auroras boreales ( lampara de bolsillo y crampones)
- Espectáculo de lava islandés en Vik
- Parada para una degustación gastronómica en el restaurante Fjallakaffi en Möörudalur
- Visita al Museo Glaumboer
- Entrada a baños geotérmicos de Skógarböö, alquiler de toalla
- Uso de crampones ( si fuera necesario) para caminar sobre las superficies cubiertas de nieve / hielo
- Asistencia telefónica de urgencia 24 hrs
- Actividades y entradas que se describen en el itinerario
- Seguro de viaje

# Precio

---

Salidas garantizadas Octubre 2024 a Febrero 2025

## Temporada 1

Octubre 10

Febrero 6, 25

Precios por persona en habitación doble 2.823 €

## Temporada 2

Noviembre 14

Precios por persona en habitación doble 2.718 €